

Presentan Programa Internacional de Fondos de Capital Privado y Capital Emprendedor

- *Para su lanzamiento se desarrollará una capacitación de dos días que contará con la presencia de Josh Lerner, director del Private Capital Research Institute (PCRI), profesor en Banca de Inversión en Harvard Business School y uno de los líderes expertos en fondos de capital y emprendimiento en el mundo, catalogado por la revista Private Equity Internacional, como una de las cien personas más influyentes en los temas capital privado en la última década.*

Bogotá, 10 de febrero de 2014 (Prensa Bancóldex). El próximo 31 de marzo, Bancóldex, el Fondo Multilateral de Inversiones –FOMIN- del Banco Interamericano de Desarrollo –BID- y el Inalde Business School de la Universidad de La Sabana, presentarán el “Programa Internacional de Fondos de Capital Privado y Capital Emprendedor”, que buscará promover el desarrollo de la industria en Colombia.

Además, proporcionará a sus actores una plataforma para compartir ideas, obtener información de casos de éxito, buenas prácticas de la industria de los fondos de capital en el mundo, entre otros.

Con la creación de este instituto, enmarcado en el convenio de 1,5 millones de dólares suscrito por el Banco y el FOMIN en 2011, se desarrollará una serie de capacitaciones que contarán en su primer taller con la presencia de Josh Lerner, director del Private Capital Research Institute (PCRI), profesor en Banca de Inversión en Harvard Business School y uno de los líderes expertos en fondos de capital y emprendimiento en el mundo, catalogado por la revista Private Equity Internacional, como una de las cien personas más influyentes en los temas capital privado en la última década.

Para Mauro Sartori, vicepresidente de Riesgo de Bancóldex, el país ha crecido y se ha posicionado en el panorama de inversión en fondos de capital a nivel latinoamericano y mundial. Por lo anterior, “la entidad busca contribuir cada vez más con el desarrollo del ecosistema de la industria, para incorporar mejores prácticas en ella, a través de actividades con inversionistas, gestores, empresas y otros actores”.

A su vez, Margarita Coronado, la directora del Departamento de Fondos de Capital del Banco y quien lidera el programa Bancóldex Capital, aseguró que el instituto y sus programas de capacitación serán una oportunidad para dar a conocer a los actores de la industria en el país herramientas para facilitar sus procesos, a través de casos prácticos de experiencias internacionales.

“No existe en el país ningún programa académico que se encargue de preparar a las personas involucradas en la evaluación y selección de este tipo de activos. Esta clase de programas solo se encuentran en universidades e institutos internacionales, lo cual hace que sea muy costoso tanto para los inversionistas como para los gestores profesionales ofrecer esta clase de capacitación a su recurso humano”, indicó.

Por esto Bancóldex, -agregó- busca con la creación del instituto, dar acceso a este tipo de educación a un bajo costo, con el objetivo de capacitar a inversionistas y gestores para elevar los estándares de buenas prácticas y los procesos de análisis.”, dijo.

Dijo que es importante destacar la credibilidad que genera Bancóldex como inversionista. “El Banco se ha convertido en el líder y promotor de buenas prácticas, las que permiten atraer nuevos inversionistas”, aseguró Coronado.

Los interesados en participar en el programa pueden comunicarse con el teléfono 8614444 ext. 16020 o enviar un correo a enfocados@inalde.edu.co.

Industria de los fondos de capital en Colombia

Los fondos de capital colombianos cuentan con compromisos de inversión por 3.6 billones de dólares. Se ha invertido 1.4 billones de dólares hasta febrero de 2013, según la Asociación Colombiana de Fondos de Capital Privado –Colcapital-.

El programa de fondos de capital privado y emprendedor de la entidad, Bancóldex Capital, creado con el objetivo de promover la industria, ha realizado compromisos de inversión por 97.489 millones de pesos en fondos multisectoriales, de turismo, capital emprendedor, infraestructura, eficiencia energética y energía renovable; y tecnologías de la información.

Lo anterior, ha permitido movilizar recursos en fondos de capital por 810.775 millones de pesos (8.3 veces la inversión de Bancóldex). A su vez, los fondos en los que participa el Banco han capitalizado 23 empresas en Colombia, por 368.527 millones de pesos.

“La inversión de Bancóldex ha logrado no solamente promover la movilización de recursos en las compañías de los fondos en los cuales invierte, sino dar una señal de confianza e implementación de buenas prácticas al mercado por parte del Gobierno Nacional, a través de un Due Diligence riguroso y transparente”, afirmó la directora del Departamento de Fondos de Capital del Banco.

(Fin)